

Erstanlaufstellen und Kompetenzzentren für die
Anerkennung ausländischer Berufsqualifikationen



Weitere Infos:

→ www.netzwerk-iq-bw.de

Das Förderprogramm „Integration durch Qualifizierung (IQ)“ wird durch das Bundesministerium für Arbeit und Soziales und den Europäischen Sozialfonds gefördert. Die Erstanlaufstellen und Kompetenzzentren in Baden-Württemberg werden zusätzlich aus Mitteln des Ministeriums für Soziales und Integration Baden-Württemberg gefördert.



Bundesministerium
für Arbeit und Soziales



*Zusammen.
Zukunft.
Gestalten.*



Baden-Württemberg

MINISTERIUM FÜR SOZIALES UND INTEGRATION

In Kooperation mit:



Bundesministerium
für Bildung
und Forschung



**Bundesagentur
für Arbeit**